



# 花だんご

豊橋市立花田小学校だより

ー校長室よりー

No. 13

令和5年5月18日

いよいよ花田スポーツフェスティバルの日が近づいてきました。花田っ子は、演技の練習に楽しく、真剣に取り組んでいます。当日、力いっぱい演技に取り組む姿に、ご声援をお願いします。

本年度、子どもたちは教室ではなく、運動場の応援席で直接、他の学年の演技を見たり、応援をしたりします。各学年の演技も楽しみです。どのような応援をしてくれるのかも楽しみにしています。

6年生は、当日さまざまな係活動を担い、フェスティバルを支えます。学校のリーダーとして活躍する姿を期待しています。

★当日は、暑い日になると予想されます。熱中症の予防のために、下記のことにご協力ください。

- ◆ お子さんが十分な睡眠をとれるようにご配慮ください。
- ◆ 演技中は、熱中症予防のためにマスクをとるよう声をかけます。家庭でも話してください。
- ◆ タオル(首に巻く。水で濡らして首に巻く)や、ネッククーラーをできるだけ持たせてください。保冷材を持参していただいても結構です。
- ◆ お茶などは、十分な量を持たせてください。
  - ・水筒(お茶や水)を持たせたうえで、さらにスポーツ飲料をもたせていただいても構いません。
  - ・ただし、スポーツ飲料を持たせる際は、次の点にご留意ください。
    - 飲みすぎることのないよう、お子さんに話してください。
    - 水筒に入れて持たせる場合、必ず「スポーツ飲料に対応」している水筒にしてください。

## ◆ フェスティバル当日、体育館を開放します。

- ・お子さんの演技がない時間や、日陰で休みたい場合などに、体育館で過ごしてください。
- ・子どもたちが出入りすることがありますので、保護者の方は、南校舎1階の昇降口(下駄箱)に入ることがないようにしてください。

## ★学校の対応

- ◆ 2年い組横の旧第一児童クラブの部屋を冷やしておき、クールダウンできる場所として用意します。
- ◆ 演技と演技の間に、給水の時間を確保します。
- ◆ 学年団の演技が終わった後、各応援席で健康観察をします。
- ◆ 調子が少しでも悪くなった場合は、すぐに近く of 担任・教師に申し出るように指導します。
- ◆ すべての日程が終わり、教室に戻った時にクールダウンできるように、教室を冷やしておきます。

## ◆ リュックサック登校は、いつでも可能です



・これまで、リュックサック登校ができる期間を示していました。

本年度からは、暑さや荷物の量に応じて、いつでもリュックサック登校できます。

「花田っ子のせいかつ」を変更しましたので、ホームページで確認してください。

各家庭または子ども自身で、判断していただければ結構です。

※ リュックサックの場合、防犯ホイッスルや防犯ブザーの付け替えをお願いします。